



Suasana rekapitulasi penghitungan suara yang digelar PPK Kapanewon Jetis, di Kantor Kemantren Jetis, Minggu (18/2).

► PENGHITUNGAN SUARA PEMILU

Rekapitulasi di Jetis Selesai Senin

JETIS—Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Jetis, Kota Jogja, menggelar rekapitulasi penghitungan suara di Kantor Kemantren Jetis, Minggu (18/2). Tahapan ini dilakukan setelah berbagai administrasi terkait dengan pemungutan dan penghitungan suara selesai di tingkat KPPS. Rekapitulasi tingkat kemantren dihadiri oleh PPK, Panwascam, hingga saksi-saksi di tingkat kemantren. Ini merupakan hari kedua. Sebelumnya, proses rekapitulasi di tingkat Kemantren Jetis juga telah dilaksanakan pada Sabtu (17/2).

Ketua PPK Jetis, Agus Jamiat menuturkan tak ada kendala berarti dalam rekapitulasi yang digelar. Meski ada beberapa persoalan, Agus memastikan

persoalan itu bisa selesai saat itu juga setelah ada klarifikasi dari KPPS di wilayah yang bersangkutan.

"Terkait dengan proses klarifikasi, kalau ada perbaikan itu wajar. Pasti ada hal-hal yang perlu diperbaiki, baik berupa data maupun klarifikasi ke KPPS, tapi terselesaikan di sini sehingga tidak akan merepotkan kami saat pleno di tingkat KPU," ujar Agus saat ditemui di Kantor Kemantren Jetis, Minggu (18/2).

Dia menambahkan, PPK turut mengecek C1 atau formulir hasil plano perolehan suara, baik caleg maupun capres cawapres, termasuk jika ada perbedaan data, maka akan sekaligus dilakukan perbaikan. Dia mengakui ada beberapa perbedaan data antara

C1 dan aplikasi *Sirekap* yang ditemui. "Setelah kami *cross check* kebenarannya, klarifikasi di wilayah, hasilnya sudah tidak ada masalah," katanya.

Hingga Minggu siang, rekapitulasi di lebih dari 41 TPS selesai dilaksanakan atau setara 50% dari total TPS di Kemantren Jetis yakni sebanyak 82 TPS dari tiga kelurahan. Agus menargetkan satu hari setidaknya bisa menyelesaikan 30 TPS, sehingga diharapkan rekapitulasi bisa selesai Senin (19/2).

Masing-masing kemantren punya waktu setidaknya hingga 10 hari ke depan untuk bisa menyelesaikan proses rekapitulasi. Selanjutnya, akan dilakukan proses rekapitulasi di tingkat Kota Jogja. (Afi Annisa Karim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005